

An die  
Schülerinnen und Schüler  
und Eltern am OHG



Göttingen, den 07.06.2020

### Schulstart am Montag, den 8. Juni 2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

nach derzeitigem Stand wird die Schule morgen ihren Präsenzunterricht wieder aufnehmen können und wir freuen uns darauf, die Schülerinnen und Schüler, die in dieser Woche laut Plan in der Schule sein werden, wiederzusehen. Auch die Betreuung der Notgruppen wird fortgesetzt.

Das Otto-Hahn-Gymnasium ist, ebenso Stand von heute, nicht von Quarantäne-Verfügungen durch das Gesundheitsamt betroffen.

Allerdings hat die Stadt Göttingen mit Anordnung vom 5. Juni verfügt, dass nunmehr **auf dem gesamten Schulgelände**, außerhalb der Klassen- und Verwaltungsräume, **verbindlich Masken bzw. Mund-Nasen-Schutz getragen** werden müssen. Die Verfügung gilt zunächst bis zum 19. Juni 2020. Die Einzelheiten finden Sie unter folgendem Link:

[https://www.goettingen.de/pics/download/1\\_1591368495/AB\\_28\\_aus\\_2020.pdf](https://www.goettingen.de/pics/download/1_1591368495/AB_28_aus_2020.pdf)

Aufgrund der aktuellen Situation in Göttingen möchte ich noch einmal ausdrücklich auf die Einhaltung der Hygieneregeln hinweisen. Wir wissen, dass die Hygieneregeln den Schulalltag belasten und wir bedauern die Umstände sehr. Auch werden wir uns trotz aller Vorgaben um eine entspannte Unterrichtsatmosphäre bemühen. Aber an dieser Stelle tragen wir eine gemeinsame Verantwortung und setzen auch ein Zeichen von Solidarität und Rücksichtnahme. Wir hoffen, dass wir von weiteren Maßnahmen, wie z.B. Quarantäneverfügungen, verschont bleiben, und dass wir möglichst bald wieder Lockerungen erleben dürfen.

Sollte eine Schülerin oder ein Schüler Fieber haben, Kontakt mit einer an Covid-19 erkrankten Person gehabt haben oder sollte eine im Haushalt lebende Person an Covid-19 erkrankt sein, bitten wir euch, unbedingt zu Hause zu bleiben und uns zu informieren. Ggf. entscheidet das Gesundheitsamt über weitere Maßnahmen.

Wir alle hoffen sehr, dass wir mit dem neuen Schuljahr einen Schulalltag unter anderen Bedingungen leben können.

Mit herzlichem Gruß,

*Rita Euges*